RÉGIONAUX

Début en fanfare pour les jeunes esci

Les jeunes du Cercle d'escrime arrageois se sont distingués pour leurs débuts en compétition régionale, à Dunkerque.

La saison 2008-2009 est à peine commencée (l'entraînement n'a repris que vers le 10 septembre) que les jeunes épéistes arrageois ont dejà fait parler la poudre lors

En cadettes, Fanny Guilluy rafle la mise et chez les garçons Édouard Cuvillon termine troisième et Lucas Millon dixième.

Bientôt la salle Diderot

En benjamines par équipe, Sara Denœux, Camille Lavoine, Salomé Bertoux et Clémence Koornært décrochent le titre.

des championnats régionaux qui Les garçons en font de même se sont disputés à Dunkerque. Les garçons en font de même avec Rémy Lourdelle, Antoine Fournier et Florian Lobry alors que les équipes 2 et 3 recueillent une deuxième et une quatrième

> Ces brillants résultats ont de quoi rassurer le maître d'armes Éric Guilluy et le président Gilles Per-che qui attendent avec impatience la toute prochaine ouver-ture de la salle Diderot avec ses quinze pistes.

